

Jahresbericht Junioren-Obmann

Saison 2010/2011

Eine bewegte Zeit geht zu Ende

So, wieder ist ein bewegendes Jahr vergangen. Im Herbst war ich noch Trainer, Obmann und Spieler im „Eis“. Dann kam mein Sonnenschein Lea auf die Welt und ein neuer Lebensabschnitt begann für mich.

Nach der Vorrunde konnte ich mein Traineramt an Res Bärtschi übergeben, („Afe öpis weniger zum mache“) der dieses Amt dank viel gutem Zureden übernahm. Wie er mir aber im Nachhinein gesagt hat, bereut er es nicht.

Ämme Team Herbst 2010

Junioren B:

Mit meinen Bb Junioren konnte ich leider keine Siege feiern und somit waren wir auch auf dem letzten Rang. Dennoch war der gute Trainingsbesuch für mich, als Trainer, Erfolg genug.

Die Ba-Junioren starteten in die Rückrunde der Coca-Cola Junior League B. Es war bis am Schluss sehr spannend, aber der Platz in der höchsten Liga konnte bedauerlicherweise nicht verteidigt werden. Grund war das schlechtere Torverhältnis.

Junioren C:

Vier Mannschaften waren gemeldet!

Ein Höhepunkt war sicher der Aufstieg der Cc-Junioren in die 1. Stärkeklasse. In der gleichen Gruppe konnten auch die Cd-Junioren 2 Siege feiern.

Dafür musste das Cb leider den Abstieg in die 2. Stärkeklasse in Kauf nehmen. In dieser Altersklasse war aber der grösste Erfolg, der Aufstieg der Ca-Junioren in die höchste Amateur-Junioren-Liga, die Coca-Cola Junior League C!

Ämme Team Frühling 2011

Junioren B:

Bei den Ba-Junioren ist im Moment der Ligaerhalt noch nicht gesichert, da ein Spiel das abgebrochen wurde noch nicht entschieden ist. Ich hoffe aber auf ein gutes Ende für das Ämme Team.

Die Bb-Junioren konnten im letzten Spiel dieser Saison die Niederlagenserie doch noch beenden.

Junioren C:

Das stärkste Team, die Ca-Junioren, schlossen die Saison mit einem super Erfolg in der Spitzenklasse ab. Nach dem Aufstieg im Winter darf nun der Vizetitel (in der Coca-Cola Junior League C) hinter dem Team Lerchenfeld gefeiert werden.

Die Cc-Junioren zogen Ihren Erfolg weiter und schafften im letzten Spiel gegen Mitstreiter Utzenstorf den 2. Aufstieg in dieser Saison. In der neuen Saison ist somit

das Ämme-Team auch in der zweithöchsten Klasse vertreten - der C-Promotionsklasse.

Die Cb-Junioren schlossen ihre Saison mit einem guten 3. Platz ab.

Unsere Cd-Junioren konnte sich, dank besserer Tordifferenz, vor Oberemmental b klassieren.

Für die kommende Saison heisst dies in der C-Junioren Abteilung sehr viel Arbeit um die gute Ausgangslage in den hohen Klassen zu behaupten. Viel Erfolg!

Zum Schluss bedanke ich mich bei der KIFU verantwortlichen Barbara Nyffenegger: Ohne dich und deinen Vorgänger „Schübi“ hätte ich das Amt des Juniorenobmannes nicht ausüben können. Merci!

Ich schaue auf bewegende 4 Jahre zurück. Nun geht meine Amtszeit zu Ende.

Meiner (hoffentlich) gewählten Nachfolgerin Sylvia Stalder wünsche ich viel Erfolg.

Stifu Winkler